
LE SAINT ESPRIT : 

S A M U E L  G R O N D I N  -  2 5 . 1 0 . 2 0 1 9

 DIEU EN MOUVEMENT !



La France est entrée dans une saison très importante dans l’Esprit. C’est pour cela 

que Dieu appelle Son église à se lever afin de pousser un cri dans l’atmosphère 

afin que  par ses retentissements, l’ennemi soit maintenu à distance…  

Le combat spirituel est plus que jamais réel. Il n’y a plus de barrière, le monde de 

l’esprit n’est plus secret, on parle de sorcellerie, dans toutes les sphères de notre 

société. Nos dirigeants ont peur, le peuple a peur, à cause de l’oppression que 

l’ennemi relâche sur notre nation. Beaucoup tentent de répondre à leur manière, 

mais où est le peuple de Dieu ? où est le peuple de Dieu en France ? Il est temps 

pour nous de nous lever et de marcher à Sa suite.



Actes 13 : 2

2 Pendant qu’ils servaient le Seigneur 

dans leur ministère et qu’ils jeûnaient, 

le Saint-Esprit dit : « Mettez-moi à part 

Barnabas et Saul pour l’œuvre à 

laquelle je les ai appelés » 

L S G



Actes 13 : 4

4 Barnabas et Saul, envoyés par le Saint-

Esprit, descendirent à Séleucie, et de là 

ils s’embarquèrent pour l’île de Chypre.
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Actes 13 : 9

9 Alors Saul, appelé aussi Paul, rempli 

du Saint-Esprit, fixa les regards sur lui, 

et dit
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Actes 13 : 48-49

 48 Les païens se réjouissaient en 

entendant cela, ils glorifiaient la parole 

du Seigneur, et tous ceux qui étaient 

destinés à la vie éternelle crurent.   

49 La parole du Seigneur se répandait 

dans tout le pays. 

L S G



Lorsque nous lisons ces passages, nous pouvons voir que les apôtres étaient en 

mouvement, que beaucoup de choses prenaient place, le surnaturel explosait dans le 

naturel.  

En tant que Chrétien aujourd’hui, lorsque nous lisons le livre des Actes, notre foi est 

défiée car nous pouvons voir des personnes vivre le surnaturel dans leur quotidien, 

et il y a ce désir profondément en nous qui dit tout simplement «  Moi aussi je veux 

vivre cela ! » « Moi aussi, je veux voir des multitudes sauvées ! » « Je veux voir ma 

famille, mes amis, ma nation être touchés, tout comme moi je l’ai été ! » 

SEIGNEUR JE VEUX QUE TA PAROLE SOIT RÉPANDUE DANS MA VILLE, DANS MON 

ILE , DANS LE GOUVERNEMENT !



Mes amis, nous sommes tous conscients que cela est le désir de Dieu pour nous !  

Lorsque nous lisons ce passage, il y a un élément qui est PRIMORDIAL et que l’on 

retrouve tout au long du livre des Actes!  C’EST LA PERSONNE DU SAINT ESPRIT… 

  
Beaucoup de gens parlent du Saint-Esprit, mais très peu de gens décident de 

donner au Saint-Esprit, leur voix, afin QUE LUI s’exprime … EXPRIME LA NATURE 

DE JÉSUS ! 

Beaucoup de gens parlent de miracles que Le Saint Esprit accomplit, mais très 

peu décident d’abandonner leur vie au Saint-Esprit, afin que les miracles se 

manifestent au travers d’eux, DANS LE PRÉSENT ! 



Beaucoup de gens prient pour être conduits par le Saint-Esprit. Mais peu veulent 

céder leur place de « conducteur » pour laisser le Saint-Esprit les conduire ! 

Beaucoup de gens déclarent être « dans le mouvement de Dieu » ou « être dans 

un mouvement d’église », mais très peu sont en mouvement AVEC Dieu !  

CAR POUR CELA, NOUS DEVONS tout simplement être attachés au Saint-Esprit ! 



Zacharie 4 : 6

6 Alors il reprit et me dit : C’est ici la 

parole que l’Éternel adresse à 

Zorobabel: Ce n’est ni par la puissance 

ni par la force, mais c’est par mon esprit, 

dit l’Éternel des armées.
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Ce n’est pas par nos propres forces ou puissance que nous initions  Son mouvement, 

Son impact, MAIS C’EST PAR SON ESPRIT. C’est Le Saint-Esprit au travers de nous qui 

initie Son mouvement et Son impact autour de nous !  

Le Saint-Esprit est celui, qui révèle Jésus..  

Le Saint-Esprit est celui, qui nous révèle que nous sommes enfant de Dieu.  

Le Saint Esprit nous active afin que nous puissions faire descendre le ciel dans notre 

présent !



C e  n ’ e s t  p a s  p a r   
n o s  p r o p r e s  f o r c e s  
o u  p u i s s a n c e  q u e  

n o u s  i n i t i o n s    
S o n  m o u v e m e n t ,  
S o n  i m p a c t ,  m a i s  

c ’ e s t  p a r  S o n  E s p r i t .

L E  S A I N T  E S P R I T   :  D I E U  E N  M O U V E M E N T  !  -  S A M U E L  G R O N D I N

Samuel Grondin



LE SAINT-ESPRIT 

NOUS a c t i v e  AFIN 

QUE NOUS p u i s s i o n s  

FAIRE DESCENDRE  

l e  c i e l  DANS NOTRE 

p r é s e n t  !  

L E  S A I N T  E S P R I T   :  D I E U  E N  M O U V E M E N T  !  -  S A M U E L  G R O N D I N



Actes 2 : 16-21

16 Mais c’est ici ce qui a été dit par le prophète 

Joël: 

17 les derniers jours, dit Dieu, je répandrai de 

mon Esprit sur toute chair; Vos fils et vos filles 

prophétiseront, Vos jeunes gens auront des 

visions, Et vos vieillards auront des songes.
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Actes 2 : 16-21

18 Oui, sur mes serviteurs et sur mes 

servantes, Dans ces jours-là, je répandrai de 

mon Esprit; et ils prophétiseront. 

19 Je ferai paraître des prodiges en haut 

dans le ciel et des miracles en bas sur la 

terre, Du sang, du feu, et une vapeur de 

fumée;
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Actes 2 : 16-21

20 Le soleil se changera en ténèbres, 

et la lune en sang,  avant l’arrivée du 

jour du Seigneur,  de ce jour grand et 

glorieux. 

21 Alors quiconque invoquera le nom 

du Seigneur sera sauvé.
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C’est par la puissance du Saint-Esprit, dans l’autorité du nom de Jésus que nous 

pouvons chasser les démons, guérir les malades, purifier les lépreux, rendre libre 

l’opprimé, ouvrir les yeux aux aveugles, proclamer une année de Grâce pour notre 

pays !  

C’est par la puissance du Saint Esprit dans l’autorité du nom de Jésus , que nous 

pouvons voir le miraculeux prendre place dans nos relations, dans notre couple, avec 

nos enfants, dans nos choix !



Jean 1 : 24-34 

24 Ceux qui avaient été envoyés étaient des 

pharisiens.  

25 Ils lui firent encore cette question : 

Pourquoi donc baptises-tu, si tu n’es pas le 

Christ, ni Élie, ni le prophète? 
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Jean 1 : 24-34 

26  Jean leur répondit: Moi, je baptise 

d’eau, mais au milieu de vous il y a 

quelqu’un que vous ne connaissez pas, 

qui vient après moi; 

27 je ne suis pas digne de délier la 

courroie de ses souliers. 
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Jean 1 : 24-34 

28 Ces choses se passèrent à Béthanie, au-

delà du Jourdain, où Jean baptisait. 29 Le 

lendemain, il vit Jésus venant à lui, et il dit: 

Voici l’Agneau de Dieu, qui ôte le péché du 

monde.  

30 C’est celui dont j’ai dit: Après moi vient un 

homme qui m’a précédé, car il était avant moi.
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Jean 1 : 24-34 

31 Je ne le connaissais pas, mais c’est 

afin qu’il fût manifesté à Israël que je 

suis venu baptiser d’eau.  

32 Jean rendit ce témoignage: J’ai vu 

l’Esprit descendre du ciel comme une 

colombe et s’arrêter sur lui.
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Jean 1 : 24-34 

33 Je ne le connaissais pas, mais celui 

qui m’a envoyé baptiser d’eau, celui-là 

m’a dit: Celui sur qui tu verras l’Esprit 

descendre et s’arrêter, c’est celui qui 

baptise du Saint-Esprit.   

34 Et j’ai vu, et j’ai rendu témoignage 

qu’il est le Fils de Dieu.

L S G



C’est beau de voir que le Saint-Esprit est celui qui nous révèle Jésus, celui qui va 

nous baptiser du Saint Esprit !  

La seule personne qui puisse nous baptiser, nous immerger dans le Saint-Esprit est 

Jésus lui même. 

Jésus est celui qui baptise dans le Saint-Esprit.. Jésus ne baptise pas à n’importe 

quel prix, ou n’importe qui. Le Saint-Esprit ne s’achète pas avec de l’argent ou autre 

chose.  Si tu es un enfant de Dieu, si tu as un coeur d’enfant et que tu désires le 

recevoir, alors le Père, au travers de Son fils, se fera un plaisir de te le donner.



Luc 13 : 9 - 13 

9 Demandez, et l’on vous donnera; 

cherchez, et vous trouverez; frappez, et 

l’on vous ouvrira.  

10 Car quiconque demande reçoit, celui 

qui cherche trouve, et l’on ouvre à celui 

qui frappe. 
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Luc 13 : 9 - 13 

11 Quel est parmi vous le père qui 

donnera une pierre à son fils, s’il lui 

demande du pain? Ou, s’il demande un 

poisson, lui donnera-t-il un serpent au 

lieu d’un poisson? 

12 Ou, s’il demande un œuf, lui 

donnera-t-il un scorpion?

L S G



Luc 13 : 9 - 13 

13 Si donc, méchants comme vous 

l’êtes, vous savez donner de bonnes 

choses à vos enfants, à combien plus 

forte raison le Père céleste donnera-t-il 

le Saint-Esprit à ceux qui le lui 

demandent.

L S G



LE SAINT-ESPRIT EST 

le « souha i t » du père 
POUR SES ENFANTS.

L E  S A I N T  E S P R I T   :  D I E U  E N  M O U V E M E N T  !  -  S A M U E L  G R O N D I N



Le baptême dans le Saint-Esprit, c’est recevoir Dieu lui-même ! C’est être plongé dans Dieu 

lui-même, envelopper par Dieu lui-même.  Le Saint-Esprit c’est Dieu en mouvement ! Donc 

recevoir le Saint Esprit nous rend capable d’être en mouvement avec Lui !  Souvent, nous 

avons cru que le baptême dans le Saint-Esprit était une option, nous voyons des 

mouvements qui ne croient pas dans le Saint-Esprit. Cela me brise le coeur, parce qu’il n’y a 

aucun mouvement spirituel sans le Saint Esprit, car le Saint-Esprit c’est Dieu en 

mouvement…Le Saint-Esprit est celui qui initie, qui donne naissance au mouvement de 

Dieu dans un lieu, dans une église, dans une nation. Ce qui maintient Son mouvement dans 

un lieu, une église ou une nation c’est LA PRÉSENCE DU SAINT-ESPRIT !  

Jésus lui même recommande à Ses disciples : 



Le Saint-Esprit  
c’est Dieu en mouvement !
D o n c  r e c e v o i r  l e  S a i n t - E s p r i t  

n o u s  r e n d  c a p a b l e  d ’ ê t r e  e n  

m o u v e m e n t  a v e c  L u i  !

L E  S A I N T  E S P R I T   :  D I E U  E N  M O U V E M E N T  !  -  S A M U E L  G R O N D I N



Actes 1 : 4-5

4 Comme il se trouvait avec eux, il leur 

recommanda de ne pas s’éloigner de 

Jérusalem, mais d’attendre ce que le Père 

avait promis, ce que je vous ai annoncé, leur 

dit-il; 

5 car Jean a baptisé d’eau, mais vous, dans peu 

de jours, vous serez baptisés du Saint-Esprit.
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Jésus lui-même a déclaré à Ses disciples qu’ils devaient être baptisés du 

Saint-Esprit pour entrer en mouvement et d’allez de lieux en lieux !



Actes 1 : 8

8 Mais vous recevrez une puissance, le Saint-

Esprit survenant sur vous, et vous serez mes 

témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans 

la Samarie, et jusqu’aux extrémités de la terre.

L S G



Le mouvement que Dieu initie prend naissance dans le coeur du Père, 

est authentifié par l’oeuvre du Fils à la croix, et il est rendu visible par 

Le Saint-Esprit au travers de nous ..  

J’aime voir dans le livre des actes comme les apôtres accordaient une 

telle importance à ce baptême :



Actes 19 : 1-7

1 Pendant qu’Apollos était à Corinthe, Paul, 

après avoir parcouru les hautes provinces de 

l’Asie, arriva à Éphèse.  Ayant rencontré 

quelques disciples, il leur dit:  

2 Avez-vous reçu le Saint-Esprit, quand vous avez 

cru ? Ils lui répondirent: Nous n’avons pas 

même entendu dire qu’il y ait un Saint-Esprit.
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Actes 19 : 1-7

3 Il dit: De quel baptême avez-vous donc été 

baptisés ? Et ils répondirent: Du baptême de 

Jean.  

4 Alors Paul dit: Jean a baptisé du baptême de 

repentance, disant au peuple de croire en celui 

qui venait après lui, c’est-à-dire, en Jésus. 

L S G



Actes 19 : 1-7

5 Sur ces paroles, ils furent baptisés au nom 

du Seigneur Jésus.  

6 Lorsque Paul leur eut imposé les mains, le 

Saint-Esprit vint sur eux, et ils parlaient en 

langues et prophétisaient.  

7 Ils étaient en tout environ douze hommes.
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La première question que Paul pose à son arrivée à Ephèse fut « avez-

vous reçu le Saint Esprit ? »  

Si cela était tellement PRIORITAIRE pour les apôtres à l’époque, je crois 

que nos priorités devraient être les mêmes aujourd’hui !  

Honnêtement, je crois PLEINEMENT dans le réveil que Dieu veut 

déverser sur Son peuple dans les derniers temps. Et ma définition du 

réveil est simple : « Le réveil c’est lorsque le peuple de Dieu entre en 

mouvement, par le Saint Esprit.
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L E  R É V E I L  C ’ E S T  

L O R S Q U E  L E  P E U P L E  

D E  D I E U  E N T R E  E N  

M O U V E M E N T ,  P A R  L E  

S A I N T  E S P R I T .



Mathieu 3 : 11

11 Moi, je vous baptise d’eau, pour vous 

amener à la repentance; mais celui qui 

vient après moi est plus puissant que 

moi, et je ne suis pas digne de porter 

ses souliers. Lui, il vous baptisera du 

Saint-Esprit et de feu.

L S G



Lorsque nous arrivons dans un lieu où les ténèbres règnent, quelque chose 

doit bouger dans l’Esprit, il doit y avoir un mouvement qui change 

l’atmosphère !  

Nous sommes marqués par Lui pour amener le ciel, le mouvement de Dieu 

partout où nous allons, PAR LA PUISSANCE DU SAINT ESPRIT !  

Lorsque nous allons dans un lieu où les ténèbres règnent, quelque chose 

doit bouger dans l’Esprit, il doit y avoir un mouvement qui change 

l’atmosphère ! C’est exactement l’exemple que Jésus nous donné dans Sa 

parole !



Actes 10 : 38

38 vous savez comment Dieu a oint du 

Saint-Esprit et de force Jésus de 

Nazareth, qui allait de lieu en lieu 

faisant du bien et guérissant tous ceux 

qui étaient sous l’empire du diable, car 

Dieu était avec lui.

L S G



Pour ceux qui me disent, «   j’ai été  baptisé dans le Saint-Esprit dans le 

passé, mais aujourd’hui ce n’est plus pareil  ». «  quand j’étais jeune 

chrétien, j’étais en feu ».  

J’AI UNE BONNE NOUVELLE : voici ce que le parole de Dieu dit :



Actes 3 : 20

20 des temps de rafraîchissement 

viennent de la part du Seigneur,

L S G


